
Percorso di consapevolezza di Antonella Scappati   
E’ iniziato tutto con delle semplici informazioni, ero alla ricerca di un corso per diventare una 
floriterapeuta, casualmente qui su fb conosco Graziano, ero abbastanza dubbiosa perché mi 
ostinavo a dire che io non avevo bisogno di quel percorso ma solo di un corso per avviare la 
professione. Alla fine comunque mi convinco, oggi è trascorso un anno e mezzo e devo dire che alla 
fine quel percorso mi è servito tanto, non solo per imparare ad usare i fiori, ma anche come 
percorso di vita. Non mi rendevo neanche conto forse di quanto stavo male sino a che non ho 
provato sulla mia pelle i fiori e oggi finalmente sono una persona nuova ,luminosa e bella 
dentro. Inutile dire grazie a te, GRAZIANO, che sei stato sempre un amico, un padre, un fratello, un 
professionista! Per chiunque leggesse e avesse dubbi come me all’inizio oggi vi dico non 
tentennate, ne vale la pena.  “il/la sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla 
privacy) esprime il consenso al trattamento dei dati personali.”  
	  

https://www.facebook.com/antonella.scappati

